

Fahrrad Essen zog 80 000 Besucher an

Rund 80 000 Besucher haben sich an vier Tagen auf der „Fahrrad Essen 2014“ umgesehen, die parallel zur Camping- und Tourismusmesse „Reise + Camping“ stattfand und noch einmal 10 000 Besucher mehr zählte. Zu den Trends der Fahrrad Essen zählten in diesem Jahr E-Bikes und Pedelecs, die mit rund 38 Prozent auf dem ersten Platz im Besucherinteresse landeten - dicht gefolgt von Radtouristik (ca. 36 %) und Trekkingbikes (ca. 35 %).

Der E-Bike- und der Jedermann-Parcours erwiesen sich als Publikumsmagnete. Rund 28 Prozent der Besucher testeten ein Elektrorad, fast jeder vierte fuhr außerdem auf dem Jedermann-Parcours ein Zwei- oder Dreirad Probe. Der Kinderparcours „radparcours.de“ mit Balance-Wippe und Rüttelpassage landete im Bewertungsranking der Besucher ebenfalls ganz vorne. Etwas riskanter ging es bei den Trialvorführungen erfahrener Mountainbiker auf Fässern, Rampen und über Barrieren zu

Zu den Höhepunkten der Fahrrad Essen zählte unter anderem eine Weltpremiere auf der Bühne des Showtrucks vom Radclub Deutschland. Dort präsentierte die Redaktion des Magazins „Elektro-Rad“ der Öffentlichkeit erstmals den neuen Steps-Elektromotor von Shimano, der als Branchenhighlight gilt. Die Fachwelt traf sich während der ersten beiden Messetage zum Kongress der Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Städte, Gemeinden und Kreise in NRW. Das Thema lautete „Nahmobilität und Gesundheit“. ZDF-Wettermoderatorin Inge Niedek erhielt den Deutschen Fahrradpreis als „fahrradfreundlichste Persönlichkeit“.

Fast jeder dritte Besucher gab an, sich auf der Messe vor allem für Fahrradreisen zu interessieren – Platz 1 vor Familienurlaub und Wanderreisen. Dieses Ergebnis bestätigt das Konzept der Messe Essen, die Fahrrad Essen und die Reise + Camping seit vergangem Jahr unter dem Dach „Die Urlaubswelt“ noch stärker zu verzahnen. Der Dreiklang aus Reisen, Campen und Radfahren ist für viele Urlauber fester Bestandteil des Verreisens. Rund 93 Prozent der Besucher der Fahrrad Essen waren mit ihrem Messebesuch zufrieden. Bereits während der Laufzeit gaben rund 90 Prozent an, die Veranstaltung auch künftig zu besuchen.

Mehr als die Hälfte der Besucher kauften oder bestellten auf der Fahrrad Essen und der Reise + Camping.

Die nächste Fahrrad Essen findet vom 26. Februar bis 1. März 2015 in der Messe Essen statt, die Reise + Camping öffnet bereits einen Tag vorher. Beide Messen laufen dann erneut unter dem Motto „Die Urlaubswelt. Reisen. Campen. Radfahren“. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Fahrrad Essen 2014.



Fahrrad Essen 2014.



Fahrrad Essen 2014.
